



Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Pièces	8 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	7182941
Prix	1 590 000 €

Cette spacieuse propriété à vendre à Mouans Sartoux, en limite de Mougins, se trouve dans un domaine paisible. Elle est implantée sur un terrain de 1675 m² environ, agrémenté d'une piscine traditionnelle, d'un jacuzzi et de dépendances. La maison principale de 6 pièces, d'environ 160m², dispose d'un séjour, d'une cuisine équipée indépendante ouverte sur une pergola, d'une chambre de plain-pied avec salle d'eau, WC et douche à l'italienne, d'une salle de sport avec sauna, et à l'arrière de la maison, d'une salle de jeux. A l'étage, une suite parentale avec salle de bains, toilettes, grande ...

This spacious property for sale in Mouans Sartoux, on the outskirts of Mougins, is located in a peaceful area. It is set on a plot of land of about 1675 m², with a traditional swimming pool, a spa and annex. The main house of about 160m², offers a living room, an independent equipped kitchen opening onto a pergola, a ground floor bedroom with shower room, WC and walk-in shower, a gym with sauna, and at the back of the house, a games room. On the first floor, a master suite with bathroom, toilet, large solarium terrace, and another bedroom with a shower room. A 1 bedroom guest flat is located on ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

